

CODERE CELEBRA SU DÉCIMO ANIVERSARIO DE APUESTAS DEPORTIVAS EN PAÍS VASCO

Zarautz, 31 de mayo de 2018. Codere Apuestas, empresa pionera en las apuestas deportivas en España desde 2008, celebra sus diez años de actividad en País Vasco, una de las primeras zonas en las que comenzó a operar la compañía.

Más de 100 invitados acudieron al encuentro que se celebró el jueves 31 de mayo en el frontón Aritzbatalde de Zarautz. En el transcurso del evento, en el que se realizaron diferentes ponencias de la mano de los responsables de las direcciones de Operaciones, Marketing de Europa o Formación de Producto y acompañados por los directores de las delegaciones de La Rioja, País Vasco y Navarra, los asistentes pudieron conocer todas las novedades del producto y la oferta comercial de Codere Apuestas, poniendo especial énfasis en las ventajas competitivas que supone confiar en la única empresa licenciataria de apuestas deportivas presenciales con autorización para operar en todas las comunidades reguladas de España.



Clinic de los pelotaris con los asistentes a la reunión

Además, fueron testigos de excepción de un partido exhibición de pelota vasca en el que participaron los pelotaris Albizu, Ezkiroz, Laso y Mendizabal III. De igual modo, también estuvo presente Ruben Beloki, campeón manomanista muy reconocido por los aficionados. Tras el encuentro, los invitados pudieron participar en un clinic en el que tuvieron la oportunidad de descubrir la esencia de este deporte. De igual modo, asistieron a la Escuela de Hostelería Aiala de Karlos Arguiñano donde, además de degustar deliciosos platos en los que se emplean las últimas tendencias culinarias, pudieron disfrutar de las preciosas instalaciones.

De este modo, Codere, Casa de Apuestas Oficial de la Pelota, quiso celebrar una década de éxitos en País Vasco, poniendo al alcance de sus invitados experiencias únicas muy vinculadas con la cultura y el arraigo de los asistentes.



Karlos Arguiñano junto a Jacobo López Zafra y Carlos Pereira. A la derecha, momento de la ponencia del director de Operaciones a socios y resto de asistentes.

En palabras de Jacobo López Zafra, director de Operaciones de Codere, <<para nosotros era muy importante festejar con los socios esta década de actividad. Hemos ido aprendiendo y creciendo juntos y nos sentimos muy orgullosos de la confianza depositada. Gracias a nuestra experiencia compartida y al arduo trabajo realizado por ambas partes, hemos sido capaces de evolucionar nuestra oferta y servicio para atender las exigentes demandas de nuestros clientes. País Vasco, junto con Madrid, es el origen de nuestra actividad de apuestas deportivas, y queríamos celebrar con ellos estos diez años de aprendizaje y crecimiento imparables>>.

Sobre Codere Apuestas

Codere es la primera compañía autorizada que inicia operaciones de apuestas deportivas en España e inaugura la primera sala de apuestas presenciales en abril de 2008 en Madrid. En la actualidad, además de ofrecer toda su experiencia en apuestas deportivas tanto en móvil como en PC, Codere Apuestas cuenta con más de 2.500 puntos de venta distribuidos en todas las comunidades autónomas de España, y es el único operador con presencia física en toda España. A nivel internacional, opera en México, Panamá y Colombia y es patrocinador oficial del Real Madrid C.F. desde 2016.

Sobre Codere

Grupo Codere es una compañía española referente en el sector del juego privado en España, Italia y Latinoamérica que cuenta con más de 35 años de historia. Siendo la única empresa española del sector que cotiza en Bolsa, Codere diversifica su actividad en el área de apuestas deportivas, terminales de juego, salas de juego, hipódromos y juego online. Ética, juego limpio y respeto de las victorias de los apostadores, son pilares fundamentales en los que Codere basa su actividad.

Más información en: www.codere.es

Para más información:

Tfno: + 34 91 354 28 00

comunicacion.espana@codere.com